

atl Capital abre oficina en A Coruña

- **Desde este emplazamiento, la entidad de banca privada impulsará en Galicia el negocio de banca privada y asesoramiento financiero**
- **Alberto Bolaños, con una experiencia de más de 25 años en el sector financiero, será el responsable de la nueva oficina de atl Capital**
- **La apertura de esta oficina forma parte del plan estratégico de la compañía que incluye la expansión territorial**

Madrid, 12 de septiembre, 2023. atl Capital da un paso más en su proceso de expansión por España con la apertura de oficina en A Coruña. De este modo, la entidad de banca privada se establece físicamente en Galicia para impulsar su negocio en esta comunidad autónoma, donde ya cuenta con una base significativa de clientes. El objetivo de atl Capital es superar los 100 M€ de patrimonio en la zona.

Desde la nueva oficina en A Coruña, situada en **C/ Compostela 8**, atl Capital ofrecerá a los inversores gallegos el conjunto de sus servicios de banca privada y asesoramiento financiero. Estos servicios incluyen **planificación financiera** (elaboración de un plan de ahorro e inversión para cumplir objetivos financieros a largo plazo), **gestión de patrimonios** (propuestas de inversión a través de carteras gestionadas y asesoradas) **servicio específico a Grandes Patrimonios** (planificación sucesoria y protocolos familiares, servicios exclusivos de Banca Privada, vehículos de inversión a medida, depositaría de activos en el extranjero) así como **asesoramiento a fundaciones y organizaciones sin ánimo de lucro** y gestión de tesorería a medio y largo plazo.

“Con la inauguración de la oficina en A Coruña, se cumple uno de los objetivos marcados en nuestro plan de crecimiento. La comunidad gallega ha sido una zona estratégica en el desarrollo de nuestra actividad en los últimos años y ahora la presencia física nos permite estar más cerca de los clientes, esencia de la filosofía de nuestra compañía y ofrecerles mejor servicio. Además, nos sirve de plataforma para seguir promoviendo el negocio en el conjunto de las provincias de Galicia”, **señala Guillermo Aranda, consejero delegado de atl Capital.**

La oficina de A Coruña está dirigida por **Alberto Bolaños** que cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector financiero. Bolaños ha desarrollado su carrera profesional en entidades como Banco Mediolanum, Banco Pastor y Deutsche Bank, entre otras compañías financieras, asesorando a inversores y grandes patrimonios.

A través de la oficina de A Coruña, atl Capital replicará en Galicia su modelo de negocio basado en ofrecer a los inversores asesoramiento financiero global y personalizado con fin de alcanzar sus objetivos financieros a través de una estrategia planificada de ahorro e inversión. “Queremos ser una entidad de referencia para los inversores gallegos por nuestro servicio diferenciado, exclusivo a su perfil de inversor y sus circunstancias personales. El estar de manera presencial en esta comunidad autónoma refuerza la relación con los clientes, que es la base y el éxito de nuestro trabajo” **destaca el CEO de atl Capital**

La nueva oficina de A Coruña se suma a las oficinas de **Madrid, Valencia y Zaragoza** con las que ya cuenta la entidad de banca privada. En su plan de negocio, la firma contempla seguir con su proceso de expansión territorial. “Nuestro negocio es un negocio de personas y antes de abrir oficinas tenemos que asegurarnos que al frente de estas se encuentra el mejor equipo para ofrecer el mejor servicio. Esta táctica ha sido la seguida hasta ahora en nuestra expansión y así seguiremos” **subraya Guillermo Aranda.**

Sobre atl Capital

atl Capital es una entidad de banca privada que ofrece servicio de asesoramiento financiero global con el propósito de encontrar soluciones de inversión que den respuesta a los objetivos financieros y vitales de los inversores. Fundada en 2003, la firma supera los 2.300M€ de patrimonio bajo gestión y cuenta con más de 3.000 clientes y un equipo de 100 profesionales.

atl Capital tiene oficinas en Madrid, Valencia, Zaragoza y A Coruña desde la que ofrece sus servicios de asesoramiento a inversores particulares, grandes patrimonios y a instituciones religiosas y organizaciones sin ánimo de lucro.

Contacto:

Consuelo Muñoz

Comunicación y Relaciones con los medios

cmunoz@atlcapital.es;

636 761 878